

8ème Bourse aux poissons de Crolles (38)



Voyage des 16-17 Novembre 2024

Vous vous souvenez sûrement qu'Aquario-passion organisait un covoiturage à l'occasion de la Bourse 2024 de Crolles, vous aviez reçu l'email pour y participer.

C'est l'association locale : l'38AARG qui l'organisait et fort bien d'ailleurs



Eh bien, dommage pour ceux qui ne sont pas venus, car seuls 8 courageux ont décidé de tenter l'aventure ; les chambres d'hôtel pour ces 2 jours ainsi que les 2 repas du soir ont été réservés.

Merci donc à Véro, Jean Pierre, Natacha, Dominique, Vincent, Christine, Eric et Guy pour avoir fait de ce voyage une réussite comme vous le verrez ci-dessous.

Samedi 16/11/24

Rendez-vous à 9 heures au local des Semboules pour tous, pour se répartir dans les véhicules de covoiturage.

Tout le monde est à l'heure ; nous récupérerons Vincent en route

Quant à Christine et Eric qui partent de La Penne sur Huveaune (13) nous correspondrons à travers le groupe

WhatsApp pour nous rejoindre en route.

Pour le premier groupe, ce sera RDV sur l'aire de repos traditionnelle de Cambarette pour un petit déjeuner



Tout le monde se retrouvera à Valence pour le repas de midi au restaurant l'Art Terre réservé par Christine (une habituée des lieux)



Sitôt servies, les assiettes sont vidées !!!



Puis direction Aquajolia, le grossiste éleveur à Portes lès Valence



José nous accueille et nous commençons la visite par l'atelier de fabrication de bacs spectaculaires et d'une qualité irréprochable qui doit avoir, bien sûr, un coût certain.



1600 Litres

3600 Litres

300 litres



Puis visite de l'installation (600 bacs sur structure bois) avec vidange et changement d'eau automatisés par secteur.



Presque comme dans notre local, la température est celle de la pièce réglée par la clim et le filtrage par exhausteurs



Evidemment une majorité de cichlidés dont un grand nombre de couples « sauvages » qui se reproduisent pour alimenter



la diversité proposée ; néanmoins une allée est consacrée aux « exotiques ».



Pour aider au choix

Il est 15 heures ; il est temps de repartir car nous avons un peu de route et traverser Grenoble ne sera peut-être pas facile.
Nous approchons du but



Nous y sommes enfin après 2 heures de route



WhatsApp Vidéo 2024-11-30 à 11.27.43_44712493.mp4



Après la récupération des chambres et une petite pause nous décidons d'aller jeter un œil à la préparation de la bourse



WhatsApp Vidéo 2024-11-30 à 11.34.23_9ad61d00.mp4



19 heures, il est temps de rejoindre au restaurant toute l'équipe de l'association 38AARG



et son président Fred bien connu



Repas gargantuesque , mais pas donné quand même !!!



On n'est pas là que pour les poissons !!! mais aussi pour un moment convivial avec les copains lointains

Dimanche 17/11/2024

Après un bon petit déjeuner, décollage pour la bourse



A l'ouverture c'est l'affluence



Puis cela se calme un peu



Et nous pouvons calmement en faire le tour pour découvrir ce qui est présenté
Crevettes, poissons d'eau douce ou marins ainsi que coraux



Ce fut une belle bourse, bien organisée dans une salle claire et spacieuse => une réussite et nous y reviendrons, c'est sûr.

Après un au revoir à Fred et son équipe que nous reverrons à notre salon de Février 2025

Vers 16 h c'est le départ vers le local d'Antibes où nous déposons nos nouveaux pensionnaires vers 20h .

Guy